

Herrn Oberbürgermeister
Neues Rathaus
Am Französischen Garten 1
29221 Celle

Celle, 23.07.2017

Antrag „Neugestaltung der Hehlentorstraße“

Die zeitgleiche Nutzung der schmalen Hehlentorstraße für Kraftfahrzeuge, Radfahrer und Fußgänger birgt ein erhebliches Konfliktpotenzial in sich. Der Celleschen-Zeitung entnehmen wir, dass die „die Laternen näher in Richtung Hauswände“ gerückt werden sollen um Platz zu schaffen.

Um noch mehr Platz und damit weniger Konfliktpotential zu schaffen regen wir an zu prüfen, ob nicht Gespräche mit den Hauseigentümern geführt werden sollten um zu erreichen, dass die Laternen (wie früher) an den Hauswänden montiert werden können.

Dies würde deutlich mehr Platz für die Verkehrsteilnehmer schaffen.



Joachim Falkenhagen
Fraktionsvorsitzender



Harald Range
Ratsmitglied